



## EDICIÓN

# Presentación de un trabajo sobre la fortificación rayana en Los Águila

J. T. M.  
CIUDAD RODRIGO

El salón de actos del Palacio de los Águila acogerá el próximo jueves la presentación de un libro sobre la fortificación rayana central, actividad promovida por el Consorcio de Ciudades Amuralladas que integran Ciudad Rodrigo y Almeida (Portugal).

El acto está previsto para las siete de la tarde y será presidido por Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo, presidente del citado consorcio transfronterizo y presidente de la Diputación, y contará también con la presencia de los autores de la publicación, Fernando Cobos y João Campos.

El libro lleva por título *Almeida-Ciudad Rodrigo. La fortificación de la raya central*. El acto se celebrará en la jornada previa al inicio del encuentro sobre promoción y puesta en valor del patrimonio transfronterizo, organizado por el Ayuntamiento mirobrigense y la Úsal. ■